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本日は、私達の為に貴重な時間を割いていただきあり
がとうございました。

工場説明、先輩社員のお話を聞き、入社早くから開発
に携わりオープンな環境で仕事を生き生きとされてい
る感じが伺えました。苦労よりも楽しさが伺えすごく
アットホームな感じがしました。
企画からお客様の声まで知る事が出来るのは、すごく
強みだと思います。商品開発にも生かせる事が出来る
のではと思いました。

実際に新商品・売れ筋を見せて頂き、手に取ることで
良さが伝わり、ためし書きをしていても楽しかったで
すし文房具好きには、「ワクワク」でした。
普段使っている文房具の開発は魅力的だし、自分の知
り合いが使っていたら自慢できるかなと思いました。

【参加者の声】
・商品を開発してみじかな人に使ってもらえるのが
魅力的と言われて事が印象に残りました。

・どのような物を作っているのかを知る事が出来た。
商品開発に興味がわきました。

・ニーズに重点をおいているところが良いと思った。

貴重な体験をさせて頂き有難うございました。




